



Contacto:
Álvaro Alvarado
Teléfono: 56-9-4006 3086
E-mail: aalvarado@hdpesolutions.cl
www.hdpesolutions.cl

HDPE Solutions

EMBARCACIONES DE ALTA RESISTENCIA PARA LA PESCA Y ACUICULTURA NACIONAL E INTERNACIONAL

La compañía ha alcanzado gran éxito gracias a sus embarcaciones de HDPE, caracterizadas por ser resistentes a impactos y a la corrosión y, en suma, altamente seguras para las labores marítimas. Hoy, está trabajando fuerte en la exportación de sus productos a diferentes mercados de destino.

Un gran crecimiento es el que ha experimentado los últimos años HDPE Solutions, compañía especializada en la fabricación de embarcaciones HDPE de gran resistencia que atiende con éxito a la acuicultura, pesca y turismo nacional y que, además, está

exportando sus productos a diversos mercados internacionales.

HDPE Solutions nació el 2014 en Calbuco, dedicándose, en primera instancia, a la fabricación de botes pequeños para la pesca artesanal y mitilicultura. No obstante, rápidamente fue escalando. “Los buenos resultados de nuestras embarcaciones nos abrieron paso a nuevos clientes, como empresas de servicio del sector salmicultor, además del turismo. Fue así como el negocio se fue expandiendo”, cuenta el socio fundador de la compañía, Álvaro Alvarado.

Hoy, HDPE Solutions continúa fabricando naves, principalmente en sus instalaciones de Calbuco, aunque también tiene operaciones en Puerto Natales. Sus principales productos son las embarcaciones rígidas de HDPE, que van desde 3 y hasta 12 metros de eslora, básicas y/o con equipamiento llave en mano. También es distribuidora autorizada de tuberías de HDPE –de fábricas seleccionadas que cumplen con las normas de calidad–, así como de motores fuera de borda Mercury, respaldado por Nautisur. Además, realiza instalación de líneas de alimentación para centros de cultivo de salmónidos.

Gracias a su éxito a nivel nacional, HDPE Solutions está incursionando en la exportación. Ya ha enviado naves a Costa Rica, México, Nueva Zelanda y Medio Oriente y, por estos días, está pronta a hacer un nuevo despacho consistente en una lancha para operar ROV de limpieza en un centro de cultivo acuícola, que se va a Norteamérica. “Estamos muy entusiasmados con el potencial de los mercados internacionales. De hecho, recientemente participamos en la feria Aquishow Brasil 2024, gracias al apoyo de ProChile. Esperamos continuar en esta línea”, cierra el ejecutivo.